Leserbrief zum Mainpost Artikel "So fränkisch ist Laschets Zukunftsteam" vom 04.09.2021

Einer im Bunde fehlt noch... in der bayerischen Eskorte für Laschet auf dem Weg ins politische Nirvana: Verkehrsminister Andreas Scheuer. Wenn schon das Thema Digitalisierung mit Personal besetzt wird, das mit Altlasten versehen eher für Inkompetenz in der Vergangenheit als für Kompetenz für die Zukunft steht, dann geht das doch genauso für den Verkehrsbereich? Immerhin ist das Maut-Desaster mit dem dritten Listenplatz auf der CSU-Bundestagsliste belohnt worden. Wäre da nicht mehr drin, ein Beraterposten in Laschets Kompetenzteam?

Mirjam Fritz 97453 Schonungen